



# Diputados aprueban prohibición de vapeadores y excluyen a usuarios de posibles sanciones

10 diciembre 2025 - 06:37

🕒 4 minutos

Ciudad de México, 9 dic (EFE).- Con cambios en lo particular, la Cámara de Diputados de México aprobó este martes las reformas a la Ley General de Salud, en materia de prohibición de cigarrillos electrónicos, vapeadores y otros sistemas o dispositivos, y materias que fortalecen la atención de la salud de la población.

La aprobación ocurrió con 292 votos a favor, 163 en contra y cero abstenciones y se envió al Senado de México para sus efectos constitucionales.

En lo particular, se aceptó la reserva del diputado **Ricardo Monreal Ávila**, del oficialista Movimiento Regeneración Nacional (Morena), quien afirmó que queda «jurídicamente blindado» que el consumo y la posesión para uso personal «no constituyen violación alguna».

Y precisó que «solamente aquellos que producen, consumen, comercializan y obtienen ganancias indebido de ellos son los que van a ser sancionados».

[Diputados aprueban prohibición de vapeadores y excluyen a usuarios de posibles sanciones - SWI swissinfo.ch](#)